



Azuli @ Orange

8 Pièces

195 m²

Réf. 85458129

3 950 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous entrez dans cette oasis (1225m²) à la croix valmer, gigaro par un portail électrique. Vous pouvez garer votre voiture dans le double garage ou sur l'allé généreuse. Vous entrez dans cette villa (environ 195 M²) par un généreux hall d'entrée avec des armoires sur mesure. La cuisine est spacieuse, lumineuse et entièrement équipé. Cette pièce est en communication ouverte avec la salle à manger et le salon. Tous deux offrent une vue spectaculaire sur le jardin, la piscine et la mer bleue azur. En raison de sa situation, chaque coucher de soleil est une Célébration de la nature! Cette vue peut ...

You enter this oasis (1225m²) through an electric gate. You can park your car in the double garage or on the generous driveway. The majestic entrance is equipped with custom closets. The kitchen is spacious, bright and fully equipped. This room is in open communication with the dining room and living room. Both offer spectacular views of the garden, swimming pool and azure blue sea. Due to its location, every sunset is a celebration of nature! This view can be admired from all living spaces, but also from the generous covered terrace. This completely renovated villa has 6 bedrooms and 5 ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

